

Jahresbericht 2018

Der Vorstand tagte im vergangenen Jahr vier mal. Die ordentliche Delegierten-Versammlung wurde am 28. März 2018 abgehalten. Als Ersatz für die Aktuarin, Andrea Vontobel, welche mit der Gründung einer Familie etwas kürzertreten wollte, wurde Reto Inglin gewählt. Der Webmaster René Senften wurde durch Mario Cometti ersetzt, welcher bereits als Webmaster von Gossau die neue FDP Webpage kannte. Bis zu den Sommerferien hatte er die Bezirks Page an die neuesten Inhalte angepasst. Herzlichen Dank für die professionelle und zuverlässige Arbeit.

Mark Baumgarten, Grüningen, trat in Folge Wegzugs aus dem Bezirk als eidg. Delegierter zurück. Als Nachfolger konnte der DV des FDP Kanton Zürich Roland Jenny, Wald, gemeldet werden, der ohne Gegenstimme gewählt wurde. Walter Bivetti, Hinwil, wünschte aus Altersgründen als eidg. Ersatzdelegierter zurückzutreten. Leider konnte bis Ende 2018 keine Nachfolgerin oder Nachfolger gefunden werden.

Für das Bezirksgericht musste eine teilamtliche Stelle, welche die SP innehat, neu besetzt werden. Die SP stellte Frau Olga Manfredi auf, welche sich bei uns vorstellte. Die Kandidatin machte einen guten Eindruck und wir informierten die SP, dass wir keine Empfehlung abgeben, aber keine eigene Kandidatur aufstellen werden.

Ende Mai hatten wir 12 mögliche Kandidatinnen und Kandidaten für die 11 Sitze im Kantonsrat gefundenen, welche einen Lebenslauf abgegeben hatten. Die Wahlkommission führte am 7. Und 8. Juni 2018 Hearings mit allen Kandidatinnen und Kandidaten durch. Anschliessend erstellte jedes Mitglied eine Wahlliste, die dann von der Wahlkommission diskutiert wurde. Wir waren uns schnell einig, wem wir eine Absage als Kandidat geben würden und dass auf den ersten 3 Plätzen eine Frau aufgeführt werden muss. Da wir eine Liste mit sehr starken Kandidatinnen und Kandidaten hatten, entschieden wir, zwei Spitzengruppen mit zwei und drei Kandidaturen zu erstellen. Der Vorstand und die ausserordentliche GV bestätigten die Liste, welche Ende Jahr eingereicht wurde. Der Wahlkampfleiter, Sven Zollinger, startete mit seiner Arbeit und er oder der Präsident besuchten die Wahlkampfsitzungen des Kantons mit denen ein einheitliches Erscheinungsbild angestrebt wird.

Als öffentlichen Anlass planten wir einen Besuch der KEZO mit 40 bis maximal 60 Teilnehmern. Wir erhielten so viele Anmeldungen, dass der Anlass zweimal, am 10. März und 7. April mit je 60 Personen durchgeführt werden konnte.

Zu Händen der Wahlkommission für den Nationalrat nominierten wir Kantonsrat Jörg Kündig, Gemeindepräsident Gossau, Barbara Schoch, Gemeinderätin in Bäretswil und Stefan Lenz, Gemeinderat in Wetzikon.

Eine Delegation des kantonalen Parteivorstandes besuchte den Vorstand des Bezirks, um den Puls des Bezirks zu fühlen.

Markus Grunder, Präsident FDP. Die Liberalen Bezirk Hinwil